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本校では、「わかる授業」「できる授業」を目指して、教職員一人一人が研鑽を積み、全体

で研修に取り組んでいます。例えば、教職員が互いに授業を参観し、課題達成に向けた指導

方法や進め方について検討していくことが何よりも大切な研修です。しかし、小学校ですか

ら互いに授業を行っているため、年に数時間程度しか実施できません。また、本校では初任

段階の職員も多く、さらに授業における客観的な助言・指導が必要だと考えています。

そこで本校では、北海道教育委員会の事業である、

「学力向上推進事業授業改善推進チーム」 に参加し、指導力向上に取り組

むこととしました。具体的には、

① 教職員の定数を１増やし、改善チームの教師がＴＴとして通常の授業に加わり、事前

・事後に担任に助言を行います。

② 港小と連携し、２人の改善チームの教師がいます。そのため２人の改善チームが週毎

に各学校に入ります。

③ 各学校の全体研修において実施内容を共有するとともに、事業に参加している北海道

の各学校とも交流を深め、情報を交流しています。

そのため、リアルタイムで担任自身が授業の改善ポイントを把

握することができたり。担任が授業を振り返ったり、次時の授業

改善に役立てたりすることができ、授業力の向上を行うことがで

きています。

今年度より３年計画で実施予定としています。また、事業です

ので、本校で実践した内容につきましては、全道の学校に向けて

発信していきます。

上記の実践の他にも、本校の研修として、現在導入されている学習指導要領に基づき、確

かな学力が身に付けられるように、研鑽に努めています。

主に、

① 単元や一度の授業で身に付ける力を明確にし、授業に取り組むこと。

② 一つの授業の進め方「課題の提示」「まとめ」「振り返り」「児童の対話的な学習場面」

について共通してしっかりと取り組むなど。

経験の浅い職員も多いですが、若い力で研修に貪欲に取り組んでいます。

子どもたちがより学習内容がわかる授業・できる授業に

取り組んでいきます。

指導力向上を目指して ～より「わかる授業」「できる授業]」を～



「できること」を活動していきます!!

５月の連休明け、新型コロナ感染者が宗谷管内でも増加しました。６月に入って減少して

いるものの感染者０の日が続くことはありません。今年度も、文部科学省から発出される「学

校の新しい生活様式」の感染レベルに従った教育活動、北海道・稚内市が示す通知などに準

じて教育活動に取り組んでいきます。

水泳授業 につきましては、先日教務便りでお知らせしましたように、４～６年生で実

施します。感染症対策と物理的 (1～ 3年生は深さ調整の台が足りず、安全が確保できないた

め）１～３年生につきましては、今年度も実施を見合わせることとしましたので、ご了承下

さい。なお、体育 の 授 業 や 登 下 校 の 際 のマスク をはずす ことに つきまし ては 、「屋外 、

かつ、マスクを外してい るときはお話ししない。」を原則としています。まだまだ見通し

がつかないコロナ禍ですが、対応が変わるときには随時お知らせします。

20日(月) 歯科検診②、研修日

21日(火) 稚教研一斉部会

22日(水) 校外班リーダー会議

16日(木) 内科検診① 23日(木) 校外班集会

17日(金) 内科検診② 24日(金) 前期児童会④

19日(日) 漢字検定（R4.1月繰越者のみ 30日(木) 表現発表を見合う会

7月 2日(土）
学習発表会Ⅰ(運動･表現）

9 時～ 低学年ブロック

10 時～ 中学年ブロック

11 時～ 高学年ブロック

稚内東小ホームページ

HPアドレス https://wakkanai-higashi-e.edumap.jp/
昨年度は更新担当者を配置できなかったため、更新が滞っていましたが、今

年度は５月から配置できたので、 HP内の「東小ブログ」が順次、更新され、児
童の様子を見ることができます。是非ご覧ください。

学習参観＆学級懇談会への出席ありがとうございました！

延期していた学習参観＆学級懇談会を 6月 1日 (水 )～ 3日 (金）に学年で分けて、実施しま

した。授業参観においては、参観者が多くて、多くの学級で教室に入りきらず廊下から見る

方もいらっしゃいました。そんな中でもお子さんの授業の様子を見ていただくことができた

と思います。また、その後の学級懇談会ではグッと人数が減った学級が多かったようですが、

様々な話題が出ました。その中で、いくつかご意見やご質問があったので回答します。

○コロナに感染した児童がいた場合、学級名を教えてほしい。

→本校で感染者が出てから、保護者の方から様々なご意見をいただいています。その中に

は上記のように「学級名を教えてほしい。」という声もありますが、陽性者の家族から「個

人が特定されてしまうので、学級名も含めて知らせてほしくない！」という声が多くありま

した。北海道の HPでも「感染された方やその関係者の中には、一部の方からの誹謗・中傷に

心を痛めている方がいます。感染された方などに対する不当な扱いや嫌がらせ、差別、偏見

につながることがないよう、道民及び報道機関の皆様のご理解とご協力をお願いいたしま

す。」とあり、学校でもプライバシー保護の観点でお伝えしないこととしています。

○他校では運動会をしているのに、東小では運動会をしないのか？

→東小では、①学習発表会当日の感染状況の見通しが立たないこと、②練習の取組期間を

通してソーシャル・ディスタンスをとる必要があること、③ゆとりある授業時数の確保の３

つの観点から、昨年度と同様にブロック毎に体育を中心とした活動を発表する学習発表会Ⅰ

を行います。

また、次年度以降に感染状況が収束していった際には、令和２年度から実施している現行

の教育課程に基づき、走る活動、団体種目、表現活動を中心とする（これまでよりもコンパ

クトな形で）運動会を実施する計画をもっています。


